

## UNGRD instaló mesa de seguimiento y evaluación para la reconstrucción de Mocoa

- *En la mesa de seguimiento hicieron presencia la UNGRD; Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio; Gobernación del Putumayo y Alcaldía de Mocoa.*
- *Se trataron temas relacionados con vivienda, obras de mitigación, acueducto e infraestructura.*

**Mocoa, 12 de diciembre del 2022 (@UNGRD).** El subdirector general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Óscar Goyeneche, instaló la mesa de seguimiento y evaluación para la reconstrucción de Mocoa por la avalancha ocurrida en 2017; en conjunto con funcionarios del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio; la Gobernación del Putumayo y la Alcaldía de la ciudad.

“Aceptamos la convocatoria hecha por la ciudadanía y las familias que han sido damnificadas acá en Mocoa. Esta audiencia se desarrolló con el fin de repasar cada uno de los temas, que en el marco de la reconstrucción se vienen adelantando; la evolución es crítica en muchos aspectos, se han presentado retrasos e incumplimientos. Como Gobierno estamos comprometidos a corregir y lograr redireccionar las obras de reconstrucción, y hoy se reafirma mediante un compromiso con las comunidades afectadas, las veedurías y las demás organizaciones presentes en esta mesa”, manifestó el subdirector general de la UNGRD, Óscar Goyeneche.

La mesa de seguimiento y evaluación, que fue instalada por petición de la comunidad damnificada, desarrolló temas relacionados con vivienda, obras de mitigación, acueducto y de infraestructura para la ciudad con el propósito de tomar decisiones más adecuadas y permitir la participación de la ciudadanía, conocer lo que se ha venido haciendo y si es necesario hacer cambios legales, técnicos, administrativos y financieros que permitan agilizar las labores para la reconstrucción de la capital del Putumayo.

En este sentido, para el subdirector general de la UNGRD, “la conclusión fundamental es que el Gobierno Nacional valida la interlocución con la comunidad, ya que es un Gobierno vinculante con los procesos ciudadanos, donde la comunidad puede manifestar todas las situaciones que no fueron resueltas en el pasado. A partir de hoy iniciamos un trabajo con las instituciones y la participación de la población damnificada con el fin de generar procesos de participación abiertos y democráticos que permitan, en el menor tiempo posible, definir los objetivos e implementar lo propuesto en el Plan de Acción Específico de la entidad”.

Además, los representantes de los damnificados presentaron un pliego de propuestas, donde destacó la posibilidad de que ellos puedan participar en la reconstrucción, ya que

# Comunicado de Prensa



la comunidad cuenta con ingenieros y ayudantes de obra, entre otros perfiles, y que al Ejército Nacional de Colombia le sea asignado el contrato para la construcción de las viviendas. Estas propuestas iniciales serán analizadas por la UNGRD, para definir si es posible implementarlas después de hacerles un estudio jurídico, técnico y financiero. En el desarrollo de las mesas, que se realizarán de manera periódica, se darán a conocer las conclusiones de ese estudio.

“A nosotros nos preocupa que después de casi seis años de ocurridos los hechos del desastre en Mocoa, todavía la mayor parte de los procesos constructivos no se hayan terminado, motivo por el cual nos vamos a concentrar en encontrar una salida con la creación de un cronograma que permita la entrega de las obras lo más pronto posible”, aseguró el funcionario de la UNGRD.

Por último, se concertó con las autoridades locales, entes de control y la comunidad damnificada, la realización de una nueva mesa de seguimiento el próximo 22 de diciembre para comenzar a revisar los adelantos de los temas que se tocaron durante esta primera reunión.

Esta primera mesa de seguimiento y evaluación para la reconstrucción de Mocoa también contó con la presencia del gobernador del Putumayo, Buanerges Rosero, el alcalde de Mocoa, Jhon Jairo Imbachi, y organismos de control.